



PTA だより

Vol. 3

さくらの学び舎
世田谷区立桜丘中学校
令和6年3月25日発行

<2月28日(水)にPTA運営委員会を実施し、臨時総会に向けて協議しました>

■山本校長先生より

・進路について

3年生は、都立高校の合格発表が3月1日(金)。百数人の生徒が受検しました。1、2年生は次の学年に進むことを意識しています。あと1ヶ月、生徒たちにはそれぞれ次のステージに進む準備をしてもらい、私たちもそれをサポートしたいと思います。

・校長室について

校長室の模様替えを行なっています。従来あったソファを撤去してテーブルを入れ、生徒が勉強できるようにします。

■高橋副校長先生より

・離任式について

今年度の離任式はコロナの影響に配慮した昨年とは異なり、修了式と同日(3月25日)に行います。

・今年度の活動について

今年度の活動の中でも学級懇談会はすばらしい試みでした。親同士のつながりは子どもを支えるセーフティネットになりますので、継続できるとよいと思います。



<各委員会、本部からの報告>

■厚生委員会より

・標準服のリユースについて

3月26~29日で、25着ほどが集まる見込みです。寄付された服はPTA室に保管しておき、新学期に提供できるようにしておきます。

■校外委員会より

3月3日、桜丘小学校にて「ふれあいドッジボール大会」が開催されました。中学生ボランティアは、当校からの13名を含めて27名が集まりました(PTA校外委員3名とともに参加)。

■本部より

・木村泰子先生による講演会

3月16日(土)には、元大空小学校の木村泰子先生に再び桜丘中に来ていただき、対話セッションを開催しました。40名ほどの集まりでしたが、一人一人の悩みや課題に応え、みんなで議論を深めるなど、その分濃密で充実した対話のひとときを過ごすことができました。先生からいただいた言葉のうち印象的なものを掲載させていただきます。

- ・学びの目的は「その子がその子らしく育つこと」
- ・「ふつうの子」なんてどこにもいない
- ・学力とは「社会につながる学び」
- ・自律する力と人のせいにしない責任

どれもこれも桜丘中でこれまで大事にしてきたことですし、これからも大事にしていかなければいけないことです。卒業生たちが「さっちゅーでよかった！」と将来振り返ってもらえるような、そんな大人たちのサポートが必要ですね！

■今年度の PTA 活動報告について

今年度の各委員会の PTA 活動報告は、3月末までに学校ホームページに掲載いたします。
閲覧場所：学校ホームページ「施設 Facility / PTA 室」タブ → 「PTA 室」



< PTA 臨時総会報告 >

令和6年3月8日(金)～11日(月)、桜丘中学校 PTA 臨時総会を開催いたしました。

会員数 669名 (世帯数 628 + 教員数 41)
承認数 669票 非承認 0票 合計 669票
議案 1. 令和6年度 PTA 会費について
議案 2. イベント保険について
議案 3. 複合機のリース代の扱いについて
議案 4. PTA 規約について
議案 5. 令和6年度の本部役員の承認について

上記の議案 1～5について承認されたことをご報告いたします。

■松田会長より

日頃より PTA 活動にご理解とご協力をいただきありがとうございます。早いものでこのお便りが本年度最後となります。過ぎてしまえば、あれもやっておけばよかった、こんなこともやりたかったなあと思いながらも、1年間継続して活動ができたことは会員の皆様のご支援によるものだと、PTA 役員一同深く感謝しております。PTA は、我が子だけでなく、桜丘中に通うすべての生徒をサポートする目的に賛同してくださった方々の集まりです。本年も、運動会のお手伝い、さくフェスの企画・運営、木村泰子先生の講演会や対話セッション（2回も！）、給食試食会など様々な活動をしてまいりました。至らない点はありましたが、おかげさまをもちまして乗り切ってこられたと思います。4月からは PTA も新体制になります。これまで以上に柔軟で新鮮な発想で子どもたちの豊かな学びをサポートしてくれるものと期待しております。結びになりますが、会長としてやらせていただいたこの2年間、私にとっても大きな学びの期間でした。たくさんのつながりが生まれたことに感謝して、これからも桜丘中学校を支えていくことをお約束します。本当にありがとうございました。